

Les lettres solaires et lunaires.

Les lettres suivantes sont appelées solaires :

ت ث د ذ ر ز س ش ص ض ط ظ ل ن

Les autres lettres sont dites lunaires.

Lorsqu'un mot débute par un lettre solaire et qu'il est déterminé par l'article (**أَلْ**), un Chadda (**س**) apparait sur cette lettre solaire. Le (**ل**) de l'article ne se prononce plus.

Exemple avec une lettre lunaire :

Une porte

بَابٌ

La porte

الْبَابُ

Exemple avec une lettre solaire :

Un étudiant

طَالِبٌ

L'étudiant

الطَّالِبُ

Cela ne change pas le sens des mots mais la lecture diffère.